
Augusta.  Depuratore,  Munafò
(Uil): "Prospettate soluzioni
che allungano i tempi"
“Soluzioni che servono solo ad allungare i tempi quelle emerse
dagli ultimi incontri al Comune”. Il segretario territoriale
delal Uil di Siracusa-Ragusa e Gela, Stefano Munafò continua a
non  condividere  il  percorso  che  riguarda  il  destino  del
depuratore. “Ho sentito spesso in passato affermare da chi di
competenza  la  necessità  che  Augusta  debba  averne  tre  di
depuratori -spiega-  ma attraverso una lenta burocrazia questo
sistema non potrebbe essere portato a termine non prima di 2-3
anni. E con i tempi che ci contraddistinguono io credo che
nemmeno fra 20 anni Augusta avrà il suo depuratore. Non uno,
figuriamoci tre”.
Una questione annosa, che secondo il sindacalista è fatta da
sempre di  rimpalli di responsabilità.
La  proposta  del  sindacato  sarebbe  un’altra.  “Perché  –
sostiene- non pensare di realizzare un collettore fognario
così come è stato fatto per l’isola di Ortigia a Siracusa?
Immediato, semplice e di rapida soluzione. Perché, lo ripeto,
noi abbiamo bisogno di soluzioni rapide. Non si può andare
dietro alla burocrazia, è arrivato il momento che la politica
faccia la sua parte perché solo così è possibile aggirare gli
ostacoli e snellire tanti procedimenti”.
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